

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 31.05.2006

Nutzung Dachgeschoss Georg-Buch-Haus

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Wiesbadener Schule für Schauspiel (Schauspielschule Genzmer e.V.) in ihrer Absicht zu unterstützen, das Dachgeschoss des GMZ ‚Georg-Buch-Haus‘ für ihre Zwecke zu beziehen.

Begründung:

Im Zusammenhang mit den Haushaltsanmeldungen 2006/2007 ist dem Ortsbeirat bedeutet worden, dass der Ausbau des Dachgeschosses des GMZ ‚Georg-Buch-Haus‘ aus Mitteln des Programms ‚Soziale Stadt‘ möglich wäre, wenn ein konkretes Projekt für eine sinnvolle Nutzung benannt werden könnte.

Mit dem Ausbau des Dachgeschosses wäre der abschließende Schritt vollzogen, die ehemalige Wiesbadener Berufs(Gewerbe-)schule in einem langjährigen Prozess zu einem attraktiven und allseits anerkannten Gemeinschaftszentrum des Westends umzugestalten.

Es ist bekannt, dass Wiesbadener Schule für Schauspiel (Schauspielschule Genzmer e.V.) am Butterblumenweg schon lange mit beengten Verhältnissen zu kämpfen hat. Auf eine entsprechende Anregung hin hat inzwischen mit Vertretern der Schauspielschule, des Sozialdezernats, dem Ortsvorsteher und der Feuerwehr eine Begehung des Dachgeschosses stattgefunden. Die Schauspielschule Wiesbaden hat danach erklärt, an einem Umzug in die Wellritzstraße lebhaft interessiert zu sein. Neben dem Dachgeschoss wäre das Georg-Buch-Haus für die Schauspielschule auch insofern ein praktikables Domizil, als im Bürgersaal eine geräumige Bühne zur Verfügung steht, die zeitweise von ihr zusätzlich genutzt werden könnte.

Dem Vernehmen nach werden Ausbaupläne vom Architektenbüro Zuschlag erarbeitet.

Beschluss Nr. 0025

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher